

## Square Dance Special in Moskau (Moscow)

*Barbara Stolz, Beaux & Belles SDC e.V.*

From 5.-7. In July 2019, the Moscow Red Squares held their first open air special at the famous **Gorki Park** in **Moscow**. The club also organized the framework program. There were many guests, 100 of them coming from Germany.

When not dancing, we made excursions by bus, boat, by walking or by metro to the most remarkable metro stations with their grandiose architecture, mosaics and sculptures. We strolled through the Red Square, saw Lenin's Mausoleum, St. Basil's Cathedral, the Kremlin with its impressive cathedrals



and the State Kremlin Palace. We saw the GUM (shopping mall) and the impressive administration buildings in Soviet style as well as huge residential buildings (remember, 12.6 million people live in Moscow!)



and Moscow's modern business district.

And yeah, of course, we danced too:

Vom 5.-7. Juli 2019 veranstalteten die Moscow Red Squares ihr erstes Open Air Special im berühmten **Gorki Park** in **Moskau**. Der Club organisierte auch das Rahmenprogramm. Allein aus Deutschland waren 100 Gäste angereist.

In der tanzfreien Zeit unternahmen wir Ausflüge mit dem Bus, dem Schiff, zu Fuß bzw. mit der Metro zu den schönsten Metrostationen mit ihrer grandiosen Architektur, den Mosaiken und den Skulpturen.



Wir schlenderten über den Roten Platz, sahen das Lenin Mausoleum, die Basiliuskathedrale, den Kreml mit seinen imposanten Kathedralen und den Regierungssitz, gingen zum GUM- Kaufhaus und sahen die imposanten Verwaltungsgebäuden aus der Sowjetzeit, aber auch die beeindruckenden Wohnhäusern



(in Moskau leben 12,6 Millionen Menschen) und sahen auch das moderne Geschäftsviertel Moskaus.

Ja klar, getanzt haben wir auch:

**Hanna Tenenbaum** (Bild links) aus Schweden callte für uns unermüdlich auf dem Roten Platz, im Gorki Park, auf einem Schiff und auf einer Brücke über die Moskwa, sowie im Ostankino Park beim VDNH Ausstel-



**Hanna Tenenbaum** from Sweden tirelessly called for us on Red Square, in Gorky Park, on a ship and on a bridge over the Moskva River, as well as in Ostankino Park at the VDNH Exhibition Center.

Dancing on **Red Square** (not quite legal, did not last long):



Dancing in **Gorki Park** (picture on the right).

Dancing in the **business district**:



Dancing on a ship during a cruise on the **Moskva River** (picture on the right).

lungszentrum.

Tanz auf dem **Roten Platz** (nicht ganz legal, dauerte auch nicht lange), (Foto siehe links im englischen Text.)

Tanz im **Gorki Park**:



Tanz im **Geschäftsviertel**, siehe links im englischen Text.



Tanz **auf dem Schiff** während einer Rundfahrt auf der **Moskwa**.

Tanz auf einer **Brücke über die Moskwa**, (Bild siehe links im englischen Text.)

Tanz im wunderschönen **Ostankino-Park** bei der **VDNH** (=Ausstellung der Errungenschaften der Volkswirtschaft)

Dancing on a bridge:



Dance in the beautiful Ostankino Park at the **VDNH** (= exhibition of the achievements of the national economy), picture on the right.

... and another picture from VDNH, the **Fountain of Friendship of Nations**:



We have experienced impressive days in Moscow. I'll definitely go back to see more of this beautiful town and last, but not least, to drive a lot by metro 😊.



... ein weiteres Bild von der VDNH, der **Brunnen der Völkerfreundschaft**,

Wir haben beeindruckende Tage in Moskau erlebt. Ich kehre sicher noch einmal zurück, um noch mehr von dieser bemerkenswerten Stadt zu sehen und nicht zuletzt, um viel, viel Metro zu fahren 😊.

